

Ein turbulentes Jahr – mit frohem Mute ins 2019

Werte

Mitgliederinnen und Mitglieder,
Unihockeyfreunde,
Supporter, Supporterinnen & Sponsoren,
Gemeindevertreterinnen & Gemeindevertreter

Am 16.12.2018 hat der Winter mit einer kleinen Schneedecke endlich Einzug am Pfannenstiel gehalten und war damit erster Vorbote, dass die Festtage vor der Tür stehen. Wir freuen uns auf die wohlverdiente Erholung und eine stille, aber auch fröhliche Zeit mit unseren Liebsten.

Es geht ein turbulentes Jahr zu Ende. Der Nachwuchs unseres Vereins verzeichnet nach wie vor einen grossen Zulauf – in allen Gemeinden. Das Team der Damen 1 grüsst aktuell vom ersten Tabellenrang der 2. Liga und gleichzeitig arbeitet das Herren 1-Team hart und mit allen Kräften, um auch nächstes Jahr in der zweithöchsten Liga zu spielen. Die Nachwuchsteams sind mit unterschiedlichen Erfolgen unterwegs und die Teams des Breitensports bleiben dem Sport und vor allem auch dem Verein treu. Das erwärmt das Unihockey-Herz, stellt unseren Verein aber auch vor grosse Herausforderungen. Als Verein mit 20 Teams und knapp 400 Mitgliedern tragen wir eine hohe Verantwortung, die wir frohen Mutes auch im kommenden Jahr anpacken.

Unser „UHC Pfanni“, wie wir immer wieder liebevoll genannt werden, darf glücklicherweise auf eine sehr treue Anhängerschaft zählen. Und so möchte ich das ausklingende Jahr nutzen, diese Treue wertzuschätzen. Im Namen des UHC Pfannenstiels sage ich für die grossartige Unterstützung von Herzen **DANKE**.

Für das 2019 wünsche ich unserem UHC Pfanni Mitglieder/innen, Supporter und Unternehmen, die uns neben jeder Menge Herzblut auch, ohne lange um den heissen Brei herumzureden, finanziell oder mit anderen Mitteln und vollem Einsatz unterstützen. Ohne diese Unterstützung wären wir nicht der UHC Pfannenstiel, wie wir ihn kennen.

Von Herzen wünsche ich ihnen und ihren Lieben im Namen des Vorstandes eine festliche Weihnachtszeit und alles Liebe und Gute für das neue Jahr.

Weihnachtliche Grüsse



Stephan Jola
UHC Pfannenstiel Egg-Maur-Oetwil am See
Präsident



gadola

Workbooster
IT-Services & Software



die Mobiliar
Generalagentur Uster



Zürcher
Kantonalbank

regio

Zürichsee-Zeitung

